

MATRIKS TINDAK LANJUT HASIL EVALUASI AKIP

No	Rekomendasi	Rencana Aksi Tindak Lanjut	Penanggung Jawab	Status/Progress Penyelesaian
1	Mempublikasikan Dokumen Perencanaan Kinerja ke Publik, terutama Renstra, IKU/PK	1. Mengunggah dokumen perencanaan ke Google Drive. 2. Mengunggah dokumen perencanaan ke Link yang dikirim Bagian Kominfo untuk dipublis ke <i>Website</i> Kab. Gowa	Sub. Perencanaan	Telah dilaksanakan
2	Memanfaatkan Teknologi Informasi (Aplikasi) dalam mengumpulkan data kinerja	Menggunakan aplikasi E-sakip Menpan dan E-Sakip Gowa	Sub. Perencanaan	Telah dilaksanakan
3	Menjadikan Pengukuran kinerja sebagai dasar pemberian/pengurangan Tunjangan Penghasilan (keputusan hasil rapat OPD untuk pemberian reward atas prestasi dan pemberian punishment atas ketidaktaatan)	Akan menjadikan Pengukuran Kinerja sebagai dasar pemberian/pengurangan Tambahan Penghasilan. Untuk Saat ini, Pemberian reward atas prestasi masih sebatas piagam penghargaan dan pemberian punishment atas ketidaktaatan masih sebatas teguran Lisan maupun tertulis	Sub. Bag, Kepegawaian	Telah dilaksanakan
4	Mempublikasikan LKJ di website OPD atau JDIIH Pemda di Kominfo	Dokumen LKJ telah dikirim ke Bagian Kominfo untuk dipublikasikan ke <i>website</i> Kab. Gowa melalui Link yang diberikan	Sub. Perencanaan	Telah dilaksanakan
5	Menyusun dan Menetapkan Buku Pedoman Teknis Pelaksanaan Evaluasi AKIP Pertriwulan dan Akhir Tahun	Akan Membuat Buku Pedoman Teknis Pelaksanaan Evaluasi AKIP pertriwulan dan Akhir Tahun sesuai SOP Pengumpulan Data Kinerja	Sub. Perencanaan	Sedang dilaksanakan
6	Menggunakan Teknologi Informasi (Aplikasi) dalam melaksanakan evaluasi Akuntabilitas Kinerja Internal	Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Internal telah menggunakan Teknologi Informasi (Aplikasi) melalui Aplikasi E-Sakip Gowa dan E-Sakip Menpan	Sub. Perencanaan	Telah dilaksanakan
7	Menindaklanjuti Seluruh rekomendasi atas hasil evaluasi akuntabilitas kinerja internal Tahun sebelumnya (Laporan Hasil Tindak Lanjut dari unit/OPD belum dibuat)	Membuat Laporan Hasil Tindak Lanjut Rekomendasi dari LHE tahun sebelumnya	Sub. Perencanaan	Telah dilaksanakan

Sungguminasa, 05 Juni 2023

KEPALA SATUAN POLISI PAMONG PRAJA
KABUPATEN GOWA,



ALIMUDDIN TIRO, SE, MM

Pangkat : Pembina Tk. I

NIP. : 19630816 198603 1 036